



Aún puedes **leer 3 artículos más**. Crea tu cuenta ahora mismo y disfruta de **10 contenidos mensuales gratis**.

[Crea tu cuenta](#)

3 ago 2022 - 8:00 a. m.

Catástrofes causaron pérdidas globales de 72.000 millones dólares hasta junio

El monto fue calculado por la aseguradora Swiss Re. Aunque la cifra es 3 % menor frente a la media de los últimos 10 años, la compañía advierte que el cambio climático está evidentemente causando un aumento de fenómenos meteorológicos extremos.



0



Guardar

Agencia EFE

[Seguir](#)





Las pérdidas para la industria aseguradora derivadas de estos desastres naturales entre enero y junio ascendieron a 35.000 millones de dólares.

Foto: EFE - ABEDIN TAHERKENAREH

Escuchar:



0:00

Para seguir **disfrutando** de los beneficios del periodismo útil, crítico y veraz de **El Espectador**

Suscríbete

Los desastres naturales causaron en el mundo **pérdidas económicas** por valor de 72.000 millones de dólares en la primera mitad del año, un descenso del 20,8 % con respecto al mismo periodo de 2021, según un informe de la multinacional reaseguradora Swiss Re. (Le puede interesar: **¿Necesitamos ciencia que nos prepare para escenarios climáticos catastróficos?**)

El dato supone además una bajada del 3 % frente a la media de los últimos 10 años, aunque la compañía advierte que “el **cambio climático** está evidentemente causando un aumento de fenómenos meteorológicos extremos tales como recientes inundaciones sin precedentes en Australia o Sudáfrica”.

Pérdidas para las aseguradoras

Las pérdidas para la industria aseguradora derivadas de estos **desastres naturales** entre enero y junio ascendieron a 35.000 millones de dólares, una cifra también inferior a la del año anterior pero un 22 % mayor a la media de los últimos diez años. (Lea también: **Tonga arrojó el equivalente a 50 mil piscinas olímpicas de vapor de agua a la atmósfera**)

Entre las **catástrofes** que más pérdidas causaron, Swiss Re destacó las **inundaciones** que afectaron a Australia en febrero y marzo, que costaron a las aseguradoras 3.500 millones de dólares, una cifra similar a la derivada de las tormentas invernales sufridas por varios países europeos en febrero.

tormentas invernales sufridas por varios países europeos en febrero.

Zonas sensibles

La firma suiza alerta del incremento de las **pérdidas** asociadas a **desastres naturales** considerados en principio de menor gravedad, tales como el granizo o las inundaciones, “exacerbados por la rápida urbanización y la acumulación de riqueza en zonas sensibles a estas catástrofes”. (Le puede interesar: **(Video) Increíbles imágenes de tres ballenas orca depredando a un tiburón blanco**)

“A diferencia de los **huracanes** o los terremotos, este tipo de eventos peligrosos pueden ocurrir en cualquier parte, y sus efectos empeoran por el rápido desarrollo urbano en áreas especialmente vulnerables”, advirtió en un comunicado el director de la división de análisis de catástrofes de Swiss Re, Martin Bertogg.

La firma de Zúrich recordó que un 75 % de las **catástrofes** naturales que ocurren en el mundo no están cubiertas por seguros, y vaticinó cuantiosas pérdidas derivadas de la sequía y los incendios que este verano sacuden Europa, después de que en junio la temperatura media fuera la más alta de la que se tiene registro.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete



Síguenos en Google Noticias

Temas Relacionados Desastres naturales Cambio climático Noticias hoy

Noticias ambiente pérdidas globales

